



Les démarche que je dois effectuer pour récupérer mes droits ?

Par **ahmedhamid111**, le **16/12/2012** à **15:15**

Bonjour, je suis un algérien et j'habite en Algérie j'ai eu un accident de travail en 1961 après un jugement j'ai bénéficié un rente accident de travail en 1967 payé par la préservatrice compagnie anonyme d'assurance contre les accidents et les risque de toute nature. mais après quelque années ils ont arreter le versement de rente je ne sais pas pourquoi je sais que la préservatrice devenu PFA (Groupe Athéna) qui avait été absorbée par les Assurances Générales de France).

Depuis quelques années, AGF a changé de nom. C'est désormais Allianz France. quel sont les démarche que je dois effectuer pour récupérer mes droits ?